

Presse-Info

Juni 2015

Alufolienindustrie unterstützt Grill-Weltmeisterschaft 2015

Die offizielle WBQA Grill-Weltmeisterschaft 2015 findet am 13. und 14. Juni im Stadtzentrum von Göteborg in Schweden statt und wird von der globalen Alufolienwalzer-Initiative GLAFRI und dem europäischen Alufolienverband EAFA unterstützt.

Rund 50.000 Besucher werden mehr als 60 Grillteams aus 18 Ländern aus Europa, Afrika, Nord- und Südamerika dabei zusehen, wie sie ihre Fähigkeiten am Grill in den unterschiedlichsten Disziplinen vorführen. Alufolie und halbstarre Alufolienbehälter spielen für alle Teams eine zentrale Rolle beim Vorbereiten und Grillen in den sieben Wettbewerbskategorien Fisch, Hühnchen, Rippchen, Schweinelende-/Schulter, Rinderbrust, Nationale Gerichte und Dessert.

Die Alu-Haushaltsfolie, die vom Folienwalzer Hydro und der Aufwickelfirma ITS extra für dieses Event hergestellt wird, ist ebenso wie die Alu-Folienschalen von Plus Pack ein wesentliches Hilfsmittel der Teilnehmer während des gesamten Wettbewerbs. So unentbehrlich wie beim Grillen werden die vielseitige und schützende Haushaltsfolie und die praktischen Aluschalen von allen Teams auch dazu genutzt, ihre Grill-Kreationen attraktiv und innovativ zu präsentieren. Die Besucher werden Gelegenheit haben, die schmackhaften Grillgerichte der Wettbewerbsteams zu genießen.

Alufolie zeichnet sich durch Eigenschaften wie Festigkeit, Formbarkeit und Barrierschutz aus – Eigenschaften, die den Packstoff unverzichtbar für viele flexible Verpackungen und Behälteranwendungen gemacht haben. Darüber hinaus wird Alufolie unter anderem in Automobilkomponenten und Wärmetauschern sowie als Dämm- und Isoliermaterial im Bau und für industrielle Anwendungen genutzt.

Weitere Infos:

Stefan Glimm (GLAFRI)

Guido Aufdemkamp (EAFA)

Die **Global Aluminium Foil Roller Initiative (GLAFRI)** koordiniert als weltweiter Verband Nachhaltigkeitsaktivitäten, um das Marktwachstum von Alufolie zu unterstützen und innovative Entwicklungen zu fördern. Die Initiative wird von mehr als 40 Firmen aus 25 Ländern unterstützt. Rund zehn Prozent der jährlichen Produktion von Primäraluminium wird zu Alufolie verarbeitet. Mehr Informationen unter www.global-alufoil.org.

Die **European Aluminium Foil Association (EAFA)** ist die internationale Organisation der Hersteller von Folienwalzprodukten und Haushaltsfolie aus Aluminium sowie von Alufolienbehältern und flexiblen Verpackungen. Ihre mehr als 100 Mitgliedsunternehmen sind in West-, Zentral- und Osteuropa beheimatet.